

DOCUMENTO DEL MES

NÚMERO 86. SEPTIEMBRE DE 2023

**50 ANIVERSARIO COLEGIO NUESTRA SEÑORA
DE LA ESPERANZA**

***AMCR. Contrato cesión uso locales para unidades
escolares Nuestra Señora de la Esperanza, 1972-1979,
Sig. 2620/5.***

Tras el periodo vacacional, hoy comienza el curso escolar para muchos niños y niñas crevillentinas, por lo que el Archivo Municipal dedica el Documento del Mes al colegio público Nuestra Señora de la Esperanza, que cumple este año su cincuenta aniversario.

Ante la precaria situación educativa que vivía nuestra población en la década de los setenta del siglo pasado -si bien se había conseguido la inclusión de la Ciudad Escolar (16 unidades escolares) en el programa

educativo de 1973-, hasta su consecución, era necesario cubrir las necesidades existentes con locales provisionales a corto plazo.

En octubre de 1972, la inspectora de zona de Educación General Básica, María Castillo Alite, comunicó al Ayuntamiento de Crevillent la aprobación de una escuela graduada mixta de 6 unidades (3 de niños y 3 de niñas), denominada Nuestra Señora de la Esperanza, si bien el Consistorio era el encargado de buscar la contratación o habilitación de locales para su puesta en marcha.

Con todo, el Ayuntamiento, encabezado por su alcalde Cayetano Belso, contactó con un grupo de crevillentinos, con el fin de que cedieran un edificio de su propiedad, sito entre las calles Mediterráneo, Lluís Vives y Castellón, para llevar a cabo las obras necesarias para su adaptación e instalación de seis aulas, y dar comienzo al curso 1973-1974.

El 1 de febrero de 1973, se firmó el acuerdo de cesión gratuita del edificio mencionado entre el

alcalde y Antonio Candela Sempere, representante de la comunidad de propietarios integrada por varios empresarios crevillentinos, a saber, Antonio Candela Fernández, Antonio Candela Sempere, José Candela Fernández, Francisco Gómez Espinosa, Alberto Candela Candela, Isidro Boyer Mas y Francisco Boyer Mas, corriendo a cargo del Ayuntamiento los gastos de mantenimiento, así como las obras necesarias para su adaptación educativa.

El arquitecto municipal redactó el proyecto de habilitación de locales para aulas escolares, adjudicadas a Miguel Cano Sánchez por un importe de 294.399 pesetas, que se llevaron a cabo en tan sólo un mes, levantándose acta de funcionamiento por parte de la inspectora el 23 de septiembre de 1973, quien solicitó al alcalde el nombramiento de Director de la Escuela Graduada Nuestra Señora de la Esperanza, cargo que recayó en el maestro Lorenzo López Jover.

Este colegio permaneció en aquí hasta la compra, en noviembre de 1976, de sendas fincas en la Partida

Arquet, para, un año después, proceder a la construcción del edificio actual por el Ministerio de Educación, cuyo coste fue de 36.827.158 pesetas, consistente en 16 unidades escolares para 640 niños, que fueron recepcionadas en diciembre de 1979.

El Archivo Municipal felicita a este colegio público del municipio en su cincuenta aniversario, dedicándole esta noticia-efeméride, gracias a la documentación referida a la fundación del centro conservada en el mismo, que nos ayuda a conocer mejor la historia educativa de nuestra población.

Para saber más...

- **AMCR, *Proyecto de habilitación de locales para aulas escolares en calle Castellón, Mediterráneo y Lluís Vives, 1973, Sig. 6959/8.***
- **AMCR, *Expediente de compraventa de terrenos en Partida Arquet destinados a colegio de educación general básica, 1976-1980, Sig. 4194/4.***